

L'Étoile de la Nuit



ESTHER

Pour ceux qui reçoivent cette lettre pour la première fois, le titre de ma lettre vient de la vie d'Esther, Raine au palais royal de Suse.

Son nom hébraïque "Hadassah" signifie Myrte, c'est un fruit ayant sa fleur comme une étoile.

Ceci donnant à Esther le surnom "Étoile de la nuit".

Sur cette nouvelle photo Esther demande la GRÂCE

Hanna est traduite par humilier et gracie en hébreux (la mère du Prophète Samuel)

Dieu choisis aussi aujourd'hui des exemple d'Esther et je me sent viser.

La personnalité d'Esther

Déesse de la guerre et de l'amour, il faut aussi l'invoquer pour bien régner sur un royaume. Esther est une personne mystérieuse et plutôt secrète. Elle ne se confie pas facilement même auprès de ses proches. Sa pudeur la rend peu accessible pour les personnes extérieures, mais elle est pourtant chaleureuse et accueillante. Déterminée, Esther se donne à fond dans tout ce qu'elle entreprend, c'est une battante. Pour elle rien n'est impossible, c'est une éternelle optimiste et elle croit beaucoup en l'humain. C'est aussi une personne un peu naïve qui peut facilement se faire avoir ou se faire manipuler par des personnes sachant jouer sur sa corde sensible d'optimiste.(tirer de google)

Ce mois de mai était très intense avec quatre weekend de Bannières prévu pour ma part.



A Bourg les Valence

Un week-end préparé par la nouvelle équipe en France de l'association entre Ciel et Terre. J'ai eu l'honneur d'être accueilli en tant que invitée. Une équipe c'est préparée depuis 2019, et ils ont fait un travail remarquable de préparation. Je me suis réjouis de tout mon cœur de participer en tant que "grand-maman". C'est beau de voir que Dieu a prévu la relève. Restaurée et fortifiée je suis rentrer chez moi pour préparer la suite.

Bordeaux.

Le week-end suivant se fait à Bordeaux. J'avais un bon contact depuis quatre ans avec des amis bannières. C'est avec eux par mail et téléphone un nouveau weekend s'est préparer merveilleusement bien, Bravo.

Merci seigneur pour cette multiplications.



La marche pour Jésus à Paris était une histoire géante.

Mon ami et moi avons été invités à apporter la plupart de nos bannières géantes pour proclamer aux nations la majesté de Dieu au dessus tout ce qui vie.

Courageusement nous sommes partis vendredi matin pour rejoindre l'équipe sur le terrain.

Bien sûr nos bagages assez lourd à monter et descendre les escaliers du transport en commun... pas si simple.

Au moment nécessaire nous avons toujours des porteurs pour aider. J'avais commandé une myriade d'anges. Visiblement ça n'a pas manqué et ils étaient là. Depuis les années 90 que j'allais pour plusieurs raisons à Paris, c'est la première fois que je reviens sans avoir des mauvais souvenirs de transport. A notre tour, n'ayant pas fait la MARCHÉ nous-mêmes, nous avons amener du matériel et prises position sur le terrain en prière.

Je vous transmets une VIDEO de la marche.

Le début et l'arrivée.

Cliquez sur l'image en tête pour

Et voilà la surprise.

Pour le week-end du 13 au 15 mai rien à l'horizon. Bien qu'après beaucoup d'efforts et de temps investi je me suis trouvé en suspens. *Qu'est-ce qui m'arrive. Il y a-t-il une surprise par hasard?* Et oui depuis janvier je presentais en voyage en Israël au mois de mai et en moins qu'une journée c'était décidé. Un billet bon marché, six jours à ma disposition pour aller voir des amis que je n'ai pas revu depuis trois ans. L'amitié l'accueil, la bonté s'est tout ce qui m'attendait et m'ont touché et fortifié âme, corp et esprit. **Merci Seigneur!**



"Restauration des des guerrier"... Un long week-end de l'Ascension à Emmetten dans la Suisse centrale

De retour il fallait faire les dernières préparatifs pour un week-end très différent de tout ce que j'ai vécu dans ce cadre jusqu'à présent et c'était une glorieuse victoire.

J'ai pu voir la main de Dieu dès les premiers préparatifs. J'avais la promesse que Dieu pourvoira pour chaque détail et il la fait.

Je peux que dire et confirmer ce que Dieu promet il le fait.

L'équipe de 6 personnes c'est mis ensemble merveilleusement et nous étions une unité sans pareil.

Les traducteurs se sont proposés par eux même. Finalement tous ensemble nous étions une belle troupe de 35 personnes. L'intervention prophétique inoubliable et profonde vers le Lion à Luzern c'est fait discrètement. Chaque a chuchoté au lion ce qu'il avais à cœur. Bien coordonné et unies nous avons mise un "ACTE" prophétiquesur place en attendant que Dieu réveille une nouvelle armée inconditionnellement obéissant à sa suite.

voir la vidéo!

Merci pour toute vos prières qui ont fait une géante différence.



Il me reste plus que peu de vente Imprimé.

1 X Sur un tissus très léger imprimé 80x120 cm à 80.00 CHF

Avec cadre en bois couvert d'une toile un supplément de 82.00 CHF (Ne peut être livré par poste)

Encore 2 X imprimer en tant que tableau sur une surface légère à mettre au mure ou à poser sur un buffet, 40x60 cm à 38.00 CHF plus affranchissement.



Dernière NOUVELLE

la première peinte à la main sur soie peux d'être obtenu en Australie dans les différente grandeur. C'est volontiers que je passe commande pour ce qui le souhait.

Petit mot au sujet de cette lettre:

- A tout moments chacun est libre de partager cette lettre ou de l'annuler, en bas de la page
- Si votre mail n'est pas à jour, et je n'ai pas reçu un autre, vous allez automatiquement sortir de la liste.
- Les lettres partirons sans être corrigées, donc "ça sera mon français" personnel (et non professionnel)
- C'est mon plaisir de partager un peux de moi et je prie que ça peut vous encourager dans ces temps particulier.
- Je me réjouis par cette manière de rester en contact, et "être une étoile de la nuit" !
- Un mot de votre part, un témoignage ou un sujet de prière sera magnifique.

Hanna

